



AMLO envía nombramientos a Comisión Permanente para ratificar a embajador en Suecia y a cónsul en Shangai

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión los nombramientos, para su ratificación, de Alejandro Alday como embajador en Suecia, y de Miguel Ángel Isidro Rodríguez, como cónsul en Shanghai.



Durante la sesión ordinaria se recibió y turnó a Comisiones el oficio del Ejecutivo Federal con el nombramiento expedido en favor del Alejandro Alday González, como embajador extraordinario y plenipotenciario de México en el Reino de Suecia y, en forma concurrente, sujeto a la recepción de los beneplácitos correspondientes, ante las Repúblicas de Letonia y Lituania.

Alejandro Alday González actualmente es miembro del Comité Jurídico Interamericano (CJI), además ha sido director del Instituto Matías Romero.

También se turnó a Comisiones el nombramiento en favor de Miguel Ángel Isidro Rodríguez, como cónsul general de México en Shanghái, República Popular China.

Isidro Rodríguez también ha sido cónsul de México en Laredo, Texas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-envia-nombramientos-para-ratificar-a-embajador-en-suecia-y-a-consul-en-shangai/>